

L'agenda du mois

JUIN 2023

Samedi 03 : Réunion des Dames (16h) à confirmer !

Dimanche 04 : Culte à 10h

Mercredi 07 : Réunion de prière et étude biblique à 19h30

Dimanche 11 : Culte à 10h **FÊTE DES PÈRES !**

Mercredi 14 : Réunion de prière et étude biblique à 19h30

Samedi 17 : **Sortie des Dames**

Dimanche 18: Culte à 10h

Mercredi 21: Réunion de prière et étude biblique à 19h30

Dimanche 25 : Culte à 10h

FÊTE DE LA MUSIQUE à 16h00

Mercredi 28 : Réunion de prière et étude biblique à 19h30



JOYEUX ANNIVERSAIRE à :

*Jeannine (03), Anne-Marie (17),
Sunita (26)*

Et à tous ceux qui fêtent un an de plus ce mois-ci !



Infos de l'Église Évangélique Sentinelle asbl à La Hestre
Site: www.esentinelle.be - Cpte: BE23 3701 0360 6191

Aujourd'hui... la paix ! F.B.

Depuis que l'Humanité existe, elle est agitée par des conflits. Une page d'un livre d'histoire prise au hasard relatera probablement une guerre. Les journaux imprimés et télévisés vous donneront des images fraîches de quelques affrontements. L'homme d'aujourd'hui n'est pas différent de ses ancêtres, et rien ne permet de prévoir un changement durable. Pour résumer: **hier la guerre, aujourd'hui la guerre, toujours la guerre.**

La Bible, aussi infaillible que divine, ne donne aucun espoir d'amélioration; au contraire, elle annonce que même la détente et les traités finiront *mal*: "*Quand les hommes diront: paix et sécurité! alors une ruine soudaine les surprendra... et ils n'échapperont pas!*" (1 Thes.5:3) Pourquoi? Parce que le monde, dans sa grande majorité, s'est détourné du Prince de la vie et de la paix, (Esaïe 9:5) le Fils de Dieu, et donc de Dieu lui-même. Est-ce donc désespéré?

Non, car c'est précisément pour apporter la paix que Jésus-Christ a paru à Bethléhem. Ensuite c'est pour nous pardonner et nous réconcilier avec Dieu qu'il est mort sur la croix. Et là: "*le châtement qui nous donne la paix est tombé sur lui...*" (Esaïe 53:5) Ressuscité, il met à l'écart de la guerre ambiante celui et celle qui croit: "*Attache-toi à Dieu, tu auras la paix; tu jouiras ainsi du bonheur.*" (Job 22:21)

C'est donc l'intention de Dieu de vous sauver, de vous donner la paix et le bonheur. IL le déclare formellement dans la Bible: "*Je connais les projets que j'ai formés sur vous, dit l'Éternel, projets de paix et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l'espérance.*" (Jér. 29:11) En doutez-vous?

Cette parole ne concerne pas le monde en général, mais vous personnellement. Quels que soient votre passé et votre situation présente, cette paix intérieure vous est offerte, aujourd'hui et gratuitement, par Jésus-Christ. Il dit: "*Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix. Je ne vous donne pas comme le monde donne.*" (Jean 14:27)

Pour l'avenir, même s'il s'annonce difficile - et précisément pour cela - retenez cette promesse dans votre cœur et demandez Lui qu'elle se réalise entièrement. N'attendez pas à demain, cette paix-là est pour vous...**aujourd'hui !**

LOUANGE et PRIÈRE

♥ Prions pour Bernard Werquin (le fils d'Alain) qui vient de tomber dans les escaliers. Il a plusieurs hématomes et a été hospitalisé. On demande la prière aussi pour Andy Polomé, le fils d'un frère de la région qui a sollicité notre intercession. On vient de diagnostiquer un cancer.

♥ Continuons à prier pour nos frères et sœurs de l'église qui souffrent : Émile, Christine, Jeannine, Enza, André, Corinne, Francis, Noëlla, Gilberte, Françoise D., Georges, Marie-Claire, et Angela.

♥ Les séances de cinéma à La Louvière ont eu beaucoup de succès. Prions que ceux qui ont été touchés puissent venir au Seigneur et être sauvés.

♥ La chorale a pu chanter dans le home « Le Progrès » jeudi dernier et plusieurs ont été interpellés par le message des chants. Prions pour Angelo, Carmelo et Gilberte qui assurent la réunion hebdomadaire qui est bien fréquentée.

♥ Merci de prier pour notre "Fête de la Musique". Que ce soit une annonce puissante de l'Évangile.

ANNONCES

Samedi 17 juin

SORTIE DES DAMES

Entre autres, nous visiterons les Jardins d'Annevoie...
(Voir Françoise pour les infos et inscriptions)

**Dimanche 25 juin
à 16h00**



Le groupe vocal

Sel & Lumière

en compagnie de **Alberino**

Di Meo vous donne rendez-

vous !

Entrée gratuite - Petite restauration à prix modiques !

Le visible et l'invisible (J.C.)

Il paraît que notre vie et notre avenir ne dépendent aujourd'hui que de la science... Comme je suis heureuse de penser autrement! Je crois que Dieu contrôle, dirige, tient ma vie et le monde.

Vous ne croyez qu'à la matière, qu'à ce que vous voyez? Comment est-ce possible? par exemple, l'amour qu'un être a dans le cœur est invisible; certes, son expression est visible, mais le sentiment est invisible... Il est vrai que de nos jours on s'intéresse plus à l'expression qu'à la profondeur intérieure.

Je crois que vous êtes d'accord, **vous n'êtes pas que matière.** Et si nous possédons une parcelle d'autre chose en nous, nous devrions la nourrir, de peur qu'elle ne meure étouffée par le matérialisme. Vos aspirations profondes déjà sont la preuve en vous de cet invisible dont j'affirme la réalité: votre âme qui aime le beau, qui désire l'amour, la justice, la paix...

Et bien, de même que vous avez cette âme, vous possédez un esprit qui désire la vérité, l'éternité. Cela, c'est l'action de Dieu, le signe de Dieu en vous: *"Il a mis dans le cœur des hommes la pensée de l'éternité"*. (Eccl. 3:11) Par ailleurs, n'avez-vous jamais ressenti un dessèchement, une usure intérieure? C'est la manifestation de votre esprit non habité par Dieu. Peut-être vous plaignez-vous de ne pas avoir la foi, comme s'il n'y avait rien à faire pour la trouver. Car la foi, bien que don gratuit et grâce de Dieu, viendra au bout d'une démarche et d'une écoute de la parole de Dieu, la Bible: *"La foi vient de ce qu'on entend, et ce qu'on entend vient de la parole de Christ"*. (Rom.10:17)

Cependant, si actuellement les hommes prennent soin jour après jour de nourrir le visible - le corps -, leur esprit, lui, est soumis à une famine quasi totale. Alors, **votre esprit qu'en faites-vous? De quoi le nourrissez-vous? Et l'invisible, où le cherchez-vous?**

Je crois, comme le dit la Bible, que Jésus-Christ nous a rendu Dieu visible (Jean 1:18) et que la foi *"est une démonstration des choses qu'on ne voit pas"*. (Hébreux 11:1) Pour moi, Dieu et la réalité de cette vie spirituelle sont aussi réels que le monde visible que je vois autour de moi.

